



n°9

Jean-Pierre SAEZ

(1948-2012)

Jean-Pierre SAEZ est né à Oran (Algérie) le 1^{er} Octobre 1948.

Il est élu Maire de Venelles le 25 Mars 2001 et le restera jusqu'au 14 Juillet 2012, date où il décède des suites d'une longue maladie.

Précurseur en matière de développement durable, Jean-Pierre SAEZ était, au sein de la communauté du Pays d'AIX, Vice-Président en charge de la coordination des Politiques environnementales et des actions publiques globales en faveur de l'environnement, du développement durable et de la charte de l'environnement.

Il fut également ingénieur principal du ministère de l'Intérieur et avait reçu le titre d'Officier de l'Ordre du Mérite.

En 1992, il est élu "L'Homme de l'année de l'environnement" lors du sommet de la Terre à RIO (Brésil).

Dans le Pays d'Aix, il est notamment à l'initiative de l'écomusée de Gardanne.

Sur la commune de Venelles, nous lui devons l'implantation du Centre aquatique "Sainte-Victoire" dont il avait âprement défendu l'implantation auprès de la communauté du Pays d'Aix.



**Jean-Pierre
SAEZ**

